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研修を修了する先生へインタビュー

公立岩瀬病院で研修して良
かったこと

一番印象に残っていること 研修中苦労したこと

油座 碧玉
先生

研修医が主体的に診療に携わ
ることができ、かつ何時でも指導
医の先生に相談し確認できる
ので臨床力が身に付きました。
アットホームな雰囲気で、仕事
に関してもプライベートに関して
も、気兼ねなく相談できる環境
にも恵まれました。病院全体で
科や職種の垣根なく、研修医
を大切にして育ててくれたことに
感謝します。

患者さんの急変の時です。
すばやく判断して行動をとる
ことが求められるため、いつ
も緊張感に包まれていまし
た。救命できた時には安堵
感に包まれますが、お亡くな
りになった時はしばらく落ち
込みました。

ローテートの科に慣れた頃
に新しい科に移るため、新し
い環境に慣れるのにエネル
ギーを要しました。習得した
はずのそれぞれの科の専門
的知識や手技は、残念な
がら記憶に残るのは一部だ
けであり、時間と共に記憶
が薄れてしまうことがありまし
た。

笹木 彩華
先生

丁寧な指導のもと、手技や初
診外来の診察を沢山経験する
ことができた事です。また、研修
医の希望に沿って、手技や外
来、病棟管理などで優先的に
経験したい物をより多く経験で
きるようご配慮いただけました。

産婦人科ローテート中、自
然分娩に立ち会った時のこ
とです。自然分娩を初めて
見たことに加え、医師や助
産師さんが連携して迅速に
対応していく様子を見て、
自分もそう動けるようになり
たいと思いました。

診療科のローテートの度に、
最初は慣れずに苦労しまし
た。特に研修期間が4週間
の診療科では、病棟での処
置やオーダーなどに慣れて、
できる事が増えてきたころに
はまた違う科になってしまう
のが大変でした。

3月研修修了予定の油座碧玉先生、笹木彩華先生、橋本智央先生に色々とお聞きしまし

た。卒業は寂しいですが新天地でのご活躍をお祈りしています！
2年間本当にありがとうございました&お疲れ様でした（^^＊）



公立岩瀬病院で研修して良かっ
たこと

一番印象に残っていること 研修中苦労した
こと

橋本 智央
先生

研修医の自主性を尊重する方針は
一番私に合っていたと思います。割と
日中自由に動くことができたので、患
者さんに会いに行って細かい話をじっ
くり聞いたり、痒みや痛み、不眠など
の訴えがあれば自身で判断して薬を
出して解決できました。また、病院内
のスタッフさんとすれ違うと皆笑顔で挨
拶してくれ、患者さんの事や病院の
事をいろいろ教えてくれました。とても
垣根が低くフラットで話しやすい環境
でした。

病棟の患者さんが退院する
時に、感謝の言葉をいただい
たことです。また、地域医療
で訪問診療に同行したとき、
様々なご家庭の状況等を実
際に見ることができたことや、
訪問診療時の医師の対応
が印象的でした。

家族が東京に居る
ため、新型コロナウ
イルスの流行により
研修中自由に会う
ことができなかったの
が非常に苦労しま
した。

公立岩瀬病院に病院見学にきてみませんか？
ご要望があればお気軽にご相談ください。お待ちしています！

〒962-8503 福島県須賀川市北町２０番地

TEL（0248）75-3111 FAX（0248）73-2417
担当： 総務課 今泉

E-mai l：soumu8@iwase .hp . jp

▼見学スケジュール例（複数の診療科の見学希望 例：内科・小児科）

時刻 9:30 9:35 10：00 10：30 12：30 13:30 15：30 15：55 16：00

内容
受付・ｵﾘ
ｴﾝﾃｰｼｮﾝ

院内見学 院長あいさつ 小児科見学
研修医の先生

と昼食
内科見学

プログラム・
処遇説明等

着替え等 終了

大きな病院ではありませんが、当院はCommon diseasesの宝庫です。研修
医の数も多くないので、個人の希望に沿って症例を経験することができます。
興味のある方は是非一度病院見学にお越しください！


